



## Nuevo espacio sobre diabetes, desde mañana, en Televisión Melilla

I. Flores

Melilla Hoy

La Asociación de Diabéticos de Melilla, en su intento de llegar a todos los hogares con la divulgación de temas sobre la diabetes, comienza, mañana lunes en TVM, un ciclo sobre educación en torno a la enfermedad.

En concreto, se trata de un nuevo programa de Televisión Melilla que constituirá a su vez un nuevo espacio del magazine "Las tardes con Ana".

En esta primera emisión se proyectará una cinta de vídeo demostrativa de los muchos retos que pueden alcanzar los diabéticos a pesar de sufrir una enfermedad, grave y severa, pero no menos controlable y por tanto susceptible de frenar en el proceso de degradación, que sin control alguno, provocaría en el organismo humano.

El vídeo de mañana lunes, cuya emisión en TVM está prevista a partir de las siete y media de la tarde, demostrará como un grupo de diabéticos pudo protagonizar la aventura de llegar al Polo Norte, alcanzando zonas recónditas del difícil entorno geográfico polar.

Dirigentes y socios de Adimel, que colaborarán en la presentación del nuevo espacio televisivo con Ana Gallego, contactarán por teléfono con un joven que logró la proeza y que, en la entrevista prevista, explicará su experiencia en el Polo Norte.

El programa, según informa el presidente de Adimel, Joaquín Rosa Gutiérrez, es sólo el comienzo de una serie en la que se mostrarán otros temas relativos al siempre especial cuidado de los pies de los diabéticos, la educación dietética que deben adquirir para conseguir una vida más sana, los distintos tipo de diabetes que existen o cualquier otro detalle relacionado con la educación diabetológica en general.

Adimel aprovecha para agradecer, tanto a TVM como al resto de medios de comunicación locales, la labor que realizan con dicha asociación en pro de una vida más saludable para los diabéticos melillenses.